

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



卒業式 い出の詰まった校舎を後に

3月13日と19日に町内の中学校と小学校で卒業式が行われました。

中学校では75人が、小学校では82人が学び遊んだ校舎を後にしました。今回の卒業式は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、卒業生と教職員のみの参列となりました。

厚岸翔洋高等学校では、3月1日に予定されていた卒業証書授与式が中止となり、3日に生徒玄関で卒業証書の受け渡しが行われ、卒業生47人のうち39人が来校しました。卒業生は、生徒会が作成した桜の装飾や卒業式の立て看板で記念撮影をしていました。

み 厚岸町自治会連合会創立50周年記念自治会交流会 んなが支え合い心豊かに暮らすために

2月23日、厚岸町自治会連合会創立50周年記念自治会交流会がシーサイドインホテルあっけしで開催され、70人が参加しました。貢則夫自治会連合会会長のあいさつの後、50周年記念特別表彰・自治会活動功労表彰が行われました。

参加した町内各自治会の会員の皆さんには、厚岸町の防災対策に関する研修を受けたあと、会食をしながら日ごろの自治会活動の状況や成果・課題などについて意見交換を行い、交流を深めました。



厚 ホームクッキングリーダー養成講座 岸産タコを使った料理に挑戦

2月25日、令和元年度ホームクッキング養成講座が厚岸味覚ターミナル・コンキリエで行われ、10人が参加しました。

今回の食材テーマは『厚岸産タコ』で、サクサクタコボールとビネグレットソースのタコカルパッチョの2品に挑戦。コンキリエの飛澤料理長の指導のもと、手際よく調理していました。「タコボールは大人も子どもも好きな味でお弁当にも使えそう」「カルパッチョは彩りもきれいで簡単に作ることができる」と参加者から好評のメニューでした。